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!567 由中日韩三国
顶级足球俱乐部参加的A3联

赛将于今天在日本东京国立
竞技场进行，中国的大连实德
队首战将与大阪钢巴队交锋。

A3联 赛 创 建 于 2003
年，由日本举办了首届赛事，
之后每年举行一届，三个国家
轮流主办。今年的A3联赛是

第四届，又重新回到日本举
行。A3联赛共有4支球队参
加，按照 A3联赛规程，参赛
队为上一年各国联赛冠军，同
时举办国还将派出第二支代
表队。

今年参加 A3联赛的球

队是中超联赛冠军大连实德
队、韩国 K联赛冠军蔚山现
代队、日本J联赛冠军大阪钢
巴队、日本纳比斯科杯赛冠军
市原千叶队。比赛将在8月2
日、5日和 8日进行，每天举

行两场比赛。大连实德队将分
别与大阪钢巴、市原千叶和蔚

山现代交锋。这是大连实德队
第二次代表中国参加 A3联
赛，在 2003年他们曾获得第
二名。

中国足球俱乐部在 A3
联赛历史上从未夺冠。2004
年上海申花和上海国际作为

东道主名列第三和第四位。在
2005年韩国举行的 A3联赛
上，深圳健力宝队3战皆负积
分垫底。

A3联赛作为东亚地区最
高级别的俱乐部联赛，还是最
昂贵的一项赛事。冠军奖金为

40万美元，亚军和第三、四名
的奖金分别为 20万、15万、

10万美元。总共6场比赛，总
奖金额达到85万美元，平均
每场比赛的奖金为 14.67万
美元。 89:;
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!567 在结束了为期
一周的试训之后，张玉宁昨天

登上了归国的航班。虽然停留
澳大利亚的时间非常短暂，但
“玉面杀手”还是得到了自己
希望得到的结果———就在昨天
下午，昆士兰怒吼队已经通过
俱乐部官方网站，正式宣布已
经签下中国前锋张玉宁。不过，

张玉宁的经纪人罗先生在接受
记者采访的时候表示：“严格
来说现在还不能说张玉宁已经
签约昆士兰，只是由于澳超今
年的国际转会已经在昨天结
束，为了赢得时间，昆士兰这边
只好采用变通手法，对外宣布

已经签下张玉宁，实际上还需
要就张玉宁转会或者租借的事
宜进行更进一步的谈判。”

虽然昆士兰怒吼俱乐部
与上海申花俱乐部围绕张玉
宁转会或者租借的事宜还没
有展开实质性的谈判，但是昆

士兰方面对于张玉宁的加盟
显然已经充满了期待。昆士兰

的体育部长汤姆·巴顿先生在
接受当地媒体采访的时候甚

至已经直接表态：昆士兰和上
海是姐妹城市，希望张玉宁的
加盟能够更加促进两座城市
之间的友谊。

昆士兰怒吼队的主教练
米洛恩在谈到自己对张玉宁
的印象时，显然已经把他当作

了自己的一名队员：“他拥有
非常突出的空中优势，他的整
体能力也相当突出。他的到来

将对我们前锋线的攻击力起
到良好的促进作用。我们一直
希望能够签下一名合适的前
锋，而张玉宁应该说就是我们
期待的人选。”

回国之后，张玉宁将很快
与上海申花俱乐部进行沟通，
只要在转会费和租借费上不
出现大的分歧，或者说上海申
花网开一面，那么张玉宁出现
在澳超赛场之前，应该说也就
不存在任何问题与障碍了。
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!567 日前，鲁能俱
乐部公布了“郑智事件”的处

理意见，常务副总韩公政在宣
布处理意见时表示：不管中国
足协如何评判郑智，鲁能都将
对郑智进行批评教育，此外还
要进行经济处罚。

在两天前的鲁沈之战中，
鲁能泰山创纪录地狂胜对手，

但赛后却出现了郑智情绪激
动地追逐助理裁判讨要说法
一幕。这一行为被媒体曝光
后，在国内足坛引起了比较大
的反响。事后，鲁能俱乐部与
郑智、当事裁判以及中国足协
都进行了沟通。

经调查，此事本身是一个

误会，足协也认为错在当事裁
判，因此不打算处罚郑智。但
目前是冲冠当口，鲁能俱乐部
相关负责人讨论后认为，如果
这一苗头不被立即消灭，可能

会在以后酿成大祸，他们决定
防微杜渐，拿郑智开刀，也借

此来强化队风。
以下是鲁能俱乐部常务

副总韩公政向外界公布的处
理意见：

一、俱乐部领导和球队管
理人员要深刻反思。在今后球
队的组织管理上要严格要求，
工作到位。思想教育工作要及
时有效。

二、郑智归队后，俱乐部
领导要和他进行谈话。郑智要
承认错误，深刻认识错误，并
拿出有效的改进措施。

三、对郑智进行一定的经
济处罚，具体金额由俱乐部研
究决定。

四、对于其他队员所做出
的不理智的行为和非技术的
语言和行为，俱乐部也要进行
教育和处罚。

五、针对俱乐部各级国家
队的队员，下发国家队员集训
纪律要求，以确保大家遵守球

队纪律。 <?@;
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!567 夺得女足亚洲
杯冠军，现场督战的谢亚龙和

杨一民都非常高兴。对于重奖
女足 200万的话题，他们表
示，那是按照国家体育总局相
关规定进行的奖励，不是中国
足协自己制定的。

其实，对于获得女足亚洲

杯冠军重奖 200万，是五一
期间谢亚龙到香河基地看望
08奥运队和女足国家队时的
郑重承诺。在谢亚龙的要求
下，中国足协在 4月份改革

了国字号球队的奖金制度，
要求男足和女足同酬，参加

同级别正式赛事的奖金今后
也将一样。按照中国足协的
相关规定，这 200万奖金将
依照“5311”的分配办法进
行发放：50%给女足用作奖
金，30%归中国足协所有，
10%上报总局，10%奖励相关

方面和人士。这样计算下来，
女足的主力球员最后的奖金
数目可能会接近 7万人民
币。 <AB;
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昨天，舜天俱乐部召开
了一个新闻通气会，舜天俱

乐部高层与记者进行了坦
诚的交流。“对于球队目前
所遭遇的困难，我们首先必
须要承担我们应付的责任，
这是无法逃避的，我们也从
来没有想过要逃避。”龚建
人说，“但是，足球毕竟还

是要靠球员去踢的，为什么
我们总是在关键时刻就顶
不住了，这个问题也一直困
扰着我们。”

说完，龚建人请到场的
记者们也帮着分析分析原

因，大家觉得比赛
中似乎总有队
员没有百分
之百地去
拼，对于
这一点，
主帅李
红 兵 也
颇 为 困
惑 ，“ 其
实，我经常
会和队员们
进行沟通，就

在打山西前
一晚，我还专
门分成前锋

组和前卫组找队员谈话，就
是督促他们必须要重视对

手，他们都开玩笑地说这是
话疗，但真到了赛场却不行
了。”有人建议是不是球队
应该用高额奖金去刺激，说
到这里，总经理张玉道给记
者说了个事情，“打有有，
打河南，俱乐部当时和队员

承诺的奖金都是翻倍的，可
结果呢，我们领先的情况下
都没能顶住，队员们比赛完
了还和李红兵说，‘比赛前
还是不要把奖金翻倍的消
息告诉我们了，压力实在太
大，宁可赢了之后再补给我

们’ 你们说奖金刺激有用
吗？”

面对舜天有球员出工
不出力的现象，一位圈内人
士告诉记者，主要是部分球
员想法太多，大致有三种情
况，“一是嘴上想冲，实际

不拼命，因为怕冲上去之后
失去位置；二是即使自己不
卖力，俱乐部也不会大动干
戈，因为舜天是国有企业，
很多人选择得过且过。三是
有人认为舜天的成绩要和
有有不相上下，这样俱乐部

才会重视他们。”
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上周六，与山西队的比
赛现场，记者注意到一个细

节，比赛没开始多久，看台
上便有两位打扮靓丽的女

球迷高喊“换刘嘉鹏！换刘
嘉鹏！” 比赛进行到下半
场，当第四官员举牌示意换
14号李炽时，郁闷的刘嘉
鹏居然主动走下场。球迷的
举动确实让刘嘉鹏有些愤
怒，一位俱乐部的工作人员

告诉记者，“作为广东人，
他们本身就很忌讳这些，球
迷这样喊对他们打击很
大。”在那天的比赛现场，
也有球迷打出了 “请重用
81－82一代” 的横幅，这
样一个标语在舜天高层看

来势必要影响场上球员的
情绪。

其 实 球 迷 所 说 的
“81－82一代” 正是江苏
的本土球员，有关用本土球
员还是用外地球员一直以
来都有争论。确实，俱乐部

这几年在引进外地球员方
面走了不少弯路，但是就目
前的状况而言，几名外地球
员的表现还是有目共睹的，

李炽是目前队内的头号射
手，吴坪枫也有上佳表现。

谈到 “本土球员”、“外地
球员”这些敏感的字眼，一
位俱乐部工作人员气愤地
说道，“为什么还要分本
土、外地，到这里来与球队
目标一致的，就应该当作自
己人，老是这样谈，我很怀

疑某些人的动机问题，如果
乱喊的人与俱乐部的某些
队员有关系，那性质就不一
样了。”

主帅李红兵也向记者
解释了他的用人标准，“我
对每个人都是一视同仁的，

不存在偏心与否，要说有偏
心，我应该多用十运会的那
拨子人，他们跟我的时间最
长。事实并非如此，关键还
是要看队员训练的态度以
及球员的能力。”
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一系列问题摆在面前，

舜天高层也在反思。龚建人
说，“我一直在思考一个问
题，是不是我们对球员太好
了，工资奖金从来不拖欠他
们，还是南方球员的气质就
是这样？如果真是觉得条件
太优越了，要不我们就学学

其他俱乐部，真的拖欠个半
年？恐怕这样也解决不了问
题。”
“接下来，我们的工作

方式可能要改变，再像过去
那样话疗啊什么的，现在看
来已经不管用了，而且最重

要的一点就是要树立队魂，
就像打仗一样，一个队伍没
有一点自己的精神品格怎
么行，为什么这次对女足评
价这么高，我看不是因为这
个冠军，而是在 0：2落后
时，许多人都绝望了，但她

们用不服输的精神把比赛
又赢了回来，我们需要这样
的精神。” 对于龚建人的
话，坐在一旁的舜天主帅李
红兵频频点头。“红兵啊，
你当初上课之时，你对董总
说了一句话，我们至今印象

深刻，你说你是一个坚强的
人，现在这个时候你必须要
坚强起来。”龚建人笑着对
李红兵说。李红兵也坚决地
表态：“是的，只要我带舜
天一天，绝对坚持到底。”
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在总结反思自身的同

时，舜天俱乐部目前正在积
极联系国外大俱乐部，寻求
合作的可能。“国外俱乐部
毕竟比我们要成熟，学习他
们的经验能让我们少走不
少弯路，举个最简单的例
子，球迷不是经常抱怨我们

的外援不行吗？到时候直接
叫那家俱乐部给我们推荐，
国外大俱乐部都是非常讲
究信誉度的，他们不可能推
荐水货给我们，那不是砸他
们牌子吗？同时我们的年轻
球员也可以送出去锻炼锻

炼，或者请他们的教练来带
我们的梯队，这些对舜天来
说都是非常有帮助的。”龚
建人告诉记者。

据悉，这件事目前已经
在谈判之中，出于商业机密
考虑，俱乐部暂时不愿透露

合作对象到底是哪家国外
俱乐部。 56OP QR
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